
 

  

 

An Frau  
Oberbürgermeisterin 
Jutta Steinruck 

 
Ludwigshafen, 20.01.2022 

 

 
Anfrage zur Sitzung des Bau- und Grundstücksausschusses am 
31.01.202 
Sachstand „Förderung des Verkaufs von Baugrundstücken an 
junge Familien“ 
 

Sehr geehrte Frau Steinruck, 
 
In der Sitzung des Stadtrates am 15.04.2019 wurde einstimmig ein An-
trag der FWG-Stadtratsfraktion zur Prüfung über die Förderung des 
Verkaufs von Baugrundstücken an junge Familien verabschiedet. 
 
Wir bitten in diesem Zusammenhang um die Beantwortung der folgen-
den Fragen: 
 

1. Wie ist der Sachstand zu unserem Antrag vom 15.04.2019? 
2. Gibt es entsprechende städtische Grundstücke, die jungen Fami-

lien angeboten werden könnten? 
3. Wenn ja, wo liegen diese? 
4. Zu welchen Preisen könnten die Grundstücke angeboten wer-

den? 
5. Könnte ein Förderprogramm der Landesregierung mit eingebun-

den werden? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Dr. Rainer Metz 
Fraktionsvorsitzender 


